

Carlos Martínez gana el primer premio en el Certamen Internacional de Cerámica y Alfarería

06/08/2018



El artista eldense [Carlos Martínez](#) ha obtenido la victoria en el **Concurso Internacional de Cerámica y Alfarería**, en la sección Diseño y Nuevas Formas, que tuvo lugar en Córdoba, con la escultura "Hábitat XII y XIII".

[El escultor ya ganó el Premio nacional de Cerámica el](#)

[pasado año con "Secciones 1"](#). En esta ocasión, la obra galardonada se compone de dos piezas de porcelana que están trabajadas con la técnica del molde y ensamblaje. Estas creaciones son las más recientes de la serie Hábitat, en la que ha estado trabajando desde 2017.